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  Генеральный директор ГСК «Югория» Алексей Охлопков подал документы на участие
в предварительном голосовании «Единой России».

  

Об этом Охлопков заявил в своем твиттере. «Зачем мне Дума? Думаю, пришло время.
Самая главная наша проблема – слабая экономика. Экономисты должны гораздо больше
влиять на политику. Просто уважаемые люди, люди с большим жизненным опытом, даже
опытом управления большими производствами не могут поднять экономику. Для
экономического роста, повышения производительности в стране экономисты должны
активно влиять на ключевые решения. Нельзя стоять в стороне», – отметил он.
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